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体育館へのエアコン設置を急げ！体育館へのエアコン設置を急げ！避難所
にもなる
避難所
にもなる
　八千代市は、９月議会で中学校体育館へのエアコン設置に向けて動き出しま
した。しかし、市の計画では２０２６年夏稼働です。小学校は「導入手法等の検
討、引き続き関係部局と調整を図っていく」というものです。

　船橋市は２０２３年末に全ての小中学校や市
立高校へのエアコン設置を発表し、２０２４年夏
までに設置を終えています。
　習志野市は全く設置されていませんが、２０２
５年度中に全ての小中学校へ設置を計画してい
ます。（建て替え中の小学校を除く）
鎌ヶ谷市は２０２４年度中に小学校３校の設置
を計画、以降は毎年度３校で設置を計画。
また、文科省の「２０２４年９月１日現在の空調
設備設置状況（小中学校）」によると、佐倉市が
８５％、四街道市７０．８％、我孫子市は６４％と、
近隣市では着々と設置が進められています。

しかし八千代市の現状は、
萱田南小学校の体育館（生
涯学習プラザのアリーナ）
だけとなっています。

　船橋市は「床から2メートル程度の高さまで
を冷やす」方法など早期設置に向けた検討をし
ています。八千代市も他市の事例に習い、一刻
も早く設置すべきです。
　日本共産党は、児童生徒が安全・安心に学校
生活を送るため、そして、いつ来るかわからない
大規模災害に備えて、早期設置を求めました。

エアコン設置を進める近隣市エアコン設置を進める近隣市

他市の事例に習い一刻も早く設置を！他市の事例に習い一刻も早く設置を！

　八千代医療センターは、新規外来患者の受付
を休止していた３つの診療科のうち、血液内科
が２０２４年９月から毎週月曜日と第２火曜日
の午前中に受付を再開しました。
　また、呼吸器内科は１０月から金曜日の午前
中で新規外来患者の受付を開始しました。市民
の運動と日本共産党などの議会での追及で実現
させることができました。
しかし、リウマチ・膠原病内科の受付は休止し
たままです。再開に向け引き続き頑張ります。

八千代医療センターに係
る諸問題に関しては、救急
患者の受け入れ、医師・看
護師不足を解消し、入院・
外来患者の受け入れを進めることなど課題が山
積しています。
日本共産党は、八千代医療
センターが市の中核病院とし
ての役割を果たすよう求めて
市民の安全・安心のために奮闘してまいります。

八千代医療センターは
市の中核病院としての役割を果たせ
八千代医療センターは
市の中核病院としての役割を果たせ



法律相談会 奇数月 第３木曜日 午後２時～４時

 　　 
【場所】市役所４階 日本共産党控室
●予約が必要です。議員へ直接ご連絡ください

２０２４年１２月議会 主な議案・請願・発議案に対する議決結果 ○：賛成、×：反対、除：除斥、退：退席、欠：欠席
議長は採決に加わらず　敬称略

無
料
ブラック企業雇用問題・サラ金・医療・介護・年金・税金・
教育・子育て・生活保護・地域の要求。何でもどうぞ！

八千代市特別職の職員の給与，旅費及び費用弁償に
関する条例の一部を改正する条例の制定について
加齢性難聴者の補聴器購入助成
制度の創設を求める請願
訪問介護の基本報酬引下げの撤
回等を求める意見書について
核兵器禁止条約締約国会議へのオブザ
ーバー参加を求める意見書について
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可決 ×××〇〇〇〇〇〇〇欠〇〇〇〇〇〇　〇〇〇〇〇〇欠〇〇〇

〇〇〇×××××××欠 ××××××　×××〇〇〇欠〇〇×

〇〇〇×××××××欠 ××××××　×××〇×〇欠〇〇×
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否決
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日本共産党 市民クラブ 自由民主党 公明党 八千代市民に
寄り添う会
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高すぎる東葉高速線の運賃値下げを高すぎる東葉高速線の運賃値下げを

通学定期代は北総線の４．７倍！通学定期代は北総線の４．７倍！
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東葉高速線の運賃値下げは、八千代市民にとっ
て切実な願いです。通学定期代値下げを公約に
掲げた服部市長の任期が５月に迫っていること
から、１２月議会では日本共産党を含めた４人の
議員から運賃値下げに関する質問がありました。
日本共産党は、「北総線が２年前に通学定期代
を中心とした大幅値下げを実施しましたが、中
間決算では利用者が増加し増益となった」とい
う事実を示して、運賃値下げを求めました。
　一方で、東葉高速鉄道が抱える膨大な有利子

　東葉高速線の通学定期代は北総線の４．７倍、
京成線の３．３倍（下表参照）。家庭の負担が大き
い通学定期代の値下げは、喫緊の課題です。

日本共産党市議団のもとに「お米が２倍になっ
た」「子どもたちにはちゃんと食べさせたい」など、
物価高騰に苦しむ市民の声が寄せられています。
1月17日の臨時議会では国の住民税非課税世
帯への給付金として１世帯あたり３万円、子ど
も１名につき２万円（事業費約７億円）が議決さ
れました。
　市単独の事業として、水道料金２月、３月検針
分の基本料金を免除（事業費約２億円）。
さらに、国の制度の対象外である「住民税均等

水道料金軽減・住民税均等割世帯への給付など実現！水道料金軽減・住民税均等割世帯への給付など実現！
割世帯」への給付金として１世帯あたり３万円
を給付、子ども１名につき２万円（事業費約１億
１千万円）。その他令和７年度分への繰り越しと
して学校給食費の保護者負
担軽減分として６千万円が
計上されています。
日本共産党が新年度予算
要求や１２月議会で取り上
げたものが実現しました。

※北総鉄道は2022年10月1日改定の運賃表、東葉高速鉄道は2019年10月1日改定の運賃表、京成電鉄は2024年3月16日改定の運賃表からの引用

約４．７倍

約3.3倍

北  総  鉄  道   印西牧の原～京成高砂（28.5km）６か月定期　26,950円　   945円
東葉高速鉄道   東葉勝田台～西 船 橋（16.2km）６か月定期　72,580円　4,480円
京  成  電  鉄   勝   田   台～京成西船（18.1km）６か月定期　24,470円　1,352円

　鉄道会社　　　         区間（距離）　　　　            期間　　  通学定期代　１ｋｍ単価高すぎる！
東葉高速線の
通学定期代

負債は、国の計画に問題が
あります。後から開通した
つくばエクスプレスのよう
に利息の部分は国が負担す
るべきです。


